



PARTICIPA TAMAULIPAS EN LA REUNIÓN NACIONAL DE AUTORIDADES EDUCATIVAS

Posted on diciembre 17, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Diciembre 17 de 2024

Ciudad de México.- La secretaria de Educación en Tamaulipas, Lucía Aimé Castillo Pastor, participó en la LXII Reunión Nacional Plenaria Ordinaria 2024 del Consejo Nacional de Autoridades Educativas (CONAEDU), presidida por el secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo. Durante este encuentro se presentó la Estrategia Nacional Integral de Vida Saludable, además de otros temas enfocados en el bienestar educativo para la niñez, la adolescencia y la juventud del país.

El secretario de Educación Pública (SEP) explicó que la Estrategia Nacional Integral de Vida Saludable es una intervención completa de salud cuyo objetivo inicial se centra en las escuelas primarias. Esta iniciativa busca fomentar mejores hábitos en alimentación, salud, ejercicio y actividad física. Afirmó Delgado Carrillo, que la educación es la gran apuesta del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para lograr la transformación social.

Asimismo, agregó que, como parte de los 100 compromisos del Segundo Piso de la Cuarta Transformación, las escuelas deben convertirse en espacios para la promoción de la salud y la prevención de las adicciones.

La estrategia nacional pretende que las y los estudiantes tengan acceso a opciones saludables que les permitan desarrollar buenos hábitos. Entre las acciones concretas se destaca que, a partir de marzo de 2025, las

cooperativas escolares deberán ajustarse a nuevos lineamientos para la preparación, distribución y venta de alimentos y bebidas. Estos lineamientos priorizan productos saludables y de temporada propios de cada región.

Como parte de esta estrategia, se anunciaron Jornadas de Salud Escolar, que incluirán el registro de talla y peso de las alumnas y alumnos, así como revisiones de salud bucal, visual y mental. Estas acciones se realizarán en coordinación con la Secretaría de Salud (SSA) y el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Además, el secretario de Educación Pública adelantó que el próximo 7 de enero la presidenta Claudia Sheinbaum presentará la nueva Estrategia Nacional de Prevención de Adicciones, que incluirá una campaña de gran alcance a nivel nacional. Para garantizar su efectividad, se buscará la participación activa de las y los maestros, quienes tratarán estos temas directamente en el aula.

COMPROMISOS INSTITUCIONALES DE COLABORACIÓN

Durante la plenaria también participó la titular del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (SNDIF), María del Rocío García Pérez, quien reafirmó el compromiso del DIF Nacional de colaborar con la SEP y otras instituciones para garantizar que las niñas y niños del país cuenten con las condiciones necesarias para crecer sanos y fuertes.

Por su parte, la secretaria de Educación en Tamaulipas, Lucía Aimé Castillo Pastor, reiteró el pleno respaldo del gobernador Américo Villarreal Anaya hacia las políticas humanistas. Señaló que Tamaulipas se sumará con voluntad y trabajo para impulsar estas estrategias, contribuyendo así a la consolidación de la transformación en la entidad y en el país.